

## 7月のお代官様～ワールドワイド

合宿を終えて、大阪府社会人バドリーグ真っ最中、次の行事は、新二島杯です。

スタート時点から、楽しく羽根を打てる大会を目指して、テーマを決めて20年近く開催を続けています。テーマも「チャレンジ」とか「ビクトリー」などの攻撃的なものから「おもてなし」「尻カッチン」などの流行語、最近ラグビーワールドカップ(W杯)に合わせて「One for all」「All for one」「一度」などを採用しました。「コシケレイリふたしま」とか「マルソー」などNational Anthem(国歌)のフレーズをお借りしたこと、オールブラックスの戦いの舞い「ハカ」を披露したこともありました。また、ニュージーランド国歌を開会式で歌う計画はボツになりましたが、今回は「君が代」斉唱？それとも「肩にほがら、生駒連山、明日に仰ぐわが町門真・・・」と門真市歌の方が良いですか？



君が代、お好きですか？1999年のW杯ウエールズ大会で、完全アウエーの状態のミレニウムスタジアムで聞いた(歌った)ときはジーンとききましたね。そのあとに聞いた「ウエールズ国歌」と試合中のブレッドヘブンの大合唱には圧倒されましたが、ここからテストマッチ(国代表同士の戦い)を観戦するのが好きになって、National anthemの「君が代」にプライドを持つだけでなく、対戦相手の国歌をリスペクトするようになりました。また、2015年のW杯イングランド大会では、ブライトンで南アフリカ国歌を高らかに歌いましたから、奇跡が起こったのでは、などと勝手に思っています。



さてさて、今回の新二島杯のチーム名は、テーマに沿ってワールドワイドに、W杯参加の20カ国のうち上位12カ国の名称をお借りしようと思っています。ニュージーランドが勝つか、イングランドが勝つか、南アフリカが意地を見せるか、ウエールズの実力が爆発するか。W杯に先駆けて新二島杯の優勝国を予想しませんか。対戦前に国歌斉唱、アイランダー系の国はハカ、応援は「スイングロースイートチャリオット」とイギリス人ばりに合唱しますか。どんな企画が飛び出すかわかりませんが、まずは大会参加の意思表示をお願いいたします。



令和元年9月1日、門真市民プラザ体育館に集合です。案内は手渡していますが、興味のある人は、お代官様まで。



令和元年7月18日記

[トップ](#)  
[戻る](#)

[8月のお代官様～ブレイブ・ブロッサムズ](#)